
Ganztagesbetreuung am Gymnasium Olching e.V. 

 

Niederschrift über die Mitgliederversammlung 2016/201 am  

Zeit: 9.3.2017, 19h30 bis 21h15 

Ort:  Mensa des Gymnasiums Olching 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste (vgl. Anlage 1) 

 

Zur Mitgliederversammlung wurde ordnungsgemäß und fristgerecht unter Vorlage der 
Tagesordnung eingeladen. (Einladung vgl. Anlage 2) 

 

Zu 1.) Bericht der Vorsitzenden 

Die Vorsitzende Christel Zirwas-Hoffmann begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für ein 
erfolgreiches Jahr 2015/16.  

Sie bedankt sich sehr lobend für die gute Arbeit im Team der offenen Ganztagsschule bei 
Susanne Dörr. Die Betreuung wird von Jahr zu Jahr besser, es läuft perfekt- was auch die 
Eltern am Elternabend positiv rückgemeldet haben. Der GGO unterstützt die 
Wochenplanlehrer weiterhin finanziell, die sich mit der OGTS Material teilen und sehr gut 
zusammenarbeiten. 

Frau Lappe hat zum Schuljahresende aufgehört, ihre Nachfolge ist mit Karin Heinlein 
bestens geregelt. 

Sie bedankt sich ebenso lobend bei Frau Freitag, der Küchenleitung der Mensa. Das Team 
passt wieder gut zusammen und arbeitet erfolgreich. Das Verhältnis Frau Gotzler (Pächterin 
Kiosk) zu Frau Freitag ist nun wieder stimmig.  

Des Weiteren bedankt sie sich sehr lobend bei Christine Weiß, die dank ihres enormen 
Sachverstands und ihrer Kompetenzen die Finanzen des Vereins optimal verwaltet. Die 
Zusammenarbeit mit Frau Richter würdigt sie ebenfalls sehr anerkennend. 

Ihr Dank geht ebenfalls an den langjährigen Kassenprüfer Herr Ortseifen.  

Zum Schluss ihres Berichts bedankt sich Christel Zirwas-Hoffmann für die gute 
Zusammenarbeit des Vorstands.  

 

Zu 2.) Kassenbericht 

Fr. Weiß erläutert den Kassenbericht (vgl. Anlage 3). 

Der Verein steht finanziell sehr gut da.  



Allerdings haben im Schuljahr 2015/16 sowohl die OGTS als auch die Mensa hohe Verluste 
gemacht, da nur drei 5.Klasse an der Schule und in der OGTS es nur zwei Gruppen waren. 
Es gab weniger Geld vom Ministerium, es wurde weniger Förderunterricht gebucht, die 
Elternbeiträge waren aufgrund weniger Schüler als im Vorjahr geringer. Auch in der Mensa 
haben weniger Schüler gegessen; die Personalkosten jedoch waren fast gleich, da der GGO 
kein Personal entlassen wollte. Hier ist es sehr votteilhaft, dass der Verein über Rücklagen 
verfügt. 

Herr Ortseifen verliest den Kassenprüfbericht (vgl. Anlage 4). Er bittet um Entlastung des 
Vorstands.  

Detlef Ortseifen wurde mit 7 Ja- Stimmen und einer Enthaltung wiedergewählt. Er nahm die 
Wahl an und prüft weiterhin die Kasse des GGO. 

Aktuell hat der Verein 85 Mitglieder. 

Zu 3.) Aussprache  

Es wurde über die neue Kasse der Mensa sowie über die digitalen Nachweise der 
Einnahmen und Ausgaben gesprochen. 

 

Zu 4.) Genehmigung der Jahresrechnung 

Der Antrag auf Genehmigung der Jahresrechnung wird gestellt. Der Antrag wird einstimmig 
genehmigt. 

 

Zu 5.) Entlastung der Vorstandschaft 

Der Antrag auf Entlastung des Vorstands wird von Frau Rosner-Knaut gestellt. 

Der Antrag wird mit 3 Ja-Stimmen angenommen. Die Vorstandschaft enthält sich mit 5 
Stimmen. 

Der Vorstand ist damit entlastet. 

Zu 6.) Verschiedenes 

Herr Horak beantragt eine finanzielle Unterstützung von Turnschuhen für die Flüchtlinge, die 
von Lehrern des Gymnasiums u.a. in Sport unterrichtet werden.  

Beschluss: Der GGO unterstützt die Schule mit 500.-€. 

Beschluss wurde einstimmig angenommen. 

 

Beschluss: Susanne Dörr erhält ein 2 in 1 -Tablet für 1100.-€ plus ein Office 365 Programm 
von Microsoft für jährlich 69.-€. 

Beschluss wurde mit 7 Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen. 



 

Frau Freitag informiert über die Preiserhöhung von Hofmann ab 1.4.17 um 1,9%. Die 
Schlussfolgerung ist, dass der Stammessenspreis erhöht werden muss. Aktuell beträgt er 
3,80€. Es wird über einen neuen Preis von 3,90€ zu Schuljahresbeginn diskutiert. Dies muss 
im Schulforum abgesegnet werden. Susanne Dörr wird auch den Elternbeirat informieren. 
Der Preis für den Salat soll ebenfalls um  -.50€ erhöht werden. 

Im Zuge von Fair-Trade und Plastikfasten soll zukünftig ein Schild am Caféautomat in der 
Aula auf die Möglichkeit einer Tassenbenutzung hinweisen. 

 

 

Olching, den 19.3.17 

 

----------------------------------------   --------- --------------------------------------- 

Susanne Dörr      Dipl.-Ing. Christel Zirwas-Hoffmann 

Schriftführerin       1. Vorsitzende 

 

 

 

 

 

Anlagen: 

1.) Anwesenheitsliste  
2.) Einladung 
3.) Kassenbericht 
4.) Kassenprüfbericht 

 

 


